



IDM H-Boot - Hans-Detmar-Wagner-Preis - SKB Herbstregatta - Jugendhaus

Holger Köhne Deutscher Vizemeister im H-Boot

Nach acht Jahren Pause richtete der Augsburgs Segler-Club erneut die IDM der H-Boote aus. 55 Starter lieferten sich zwischen dem 1. und 6. Oktober acht spannende Wettfahrten auf dem Ammersee. Am vorletzten Tag lag Holger Köhne mit seiner Crew, Jan Köhne und Sven Ulrich, noch auf dem ersten Platz. Erst ganz zum Schluss mussten sie sich Frank Schönfeldt (Tegeler Segel-Club), dem mehrfachen Deutschen Meister unterschiedlicher Bootsklassen, Lieder- und Segelmacher, geschlagen geben. Damit ist das Team der *Amigo* Deutscher Vizemeister im H-Boot! Herzlichen Glückwunsch! – Die vollständigen [Ergebnisse \(https://h-boot.org/regatta/3951-int-deutsche-meisterschaft-asc-2019\)](https://h-boot.org/regatta/3951-int-deutsche-meisterschaft-asc-2019) finden sich auf den Seiten der Klassenvereinigung.



Fotos: Rainer Birkholz

Weitere [Bilder \(https://www.asc-utting.de/index.php/medien/category/164-idm-h-boot.html?start=0\)](https://www.asc-utting.de/index.php/medien/category/164-idm-h-boot.html?start=0) auf der Website des ASC

Sonne, Wind und Welle für 28 Drachenteams auf dem Gardasee

28 Teams aus Deutschland, Österreich, Ungarn, Estland und Russland segelten vom 3. bis zum 5. Oktober auf dem herbstlich kühlen Gardasee um den Hans-Detmar-Wagner-Preis des Circolo Vela Torbole. Bei Sonnenschein, bester Ora und ordentlicher Welle lief es für Steuermann Dr. Klaus Hunger und seine Crew, Florian Krackhardt und Marc Romberg, am ersten Tag sehr gut. In

einem von Profis und Weltmeistern besetzten Drachenfeld konnten sie den 5. Platz behaupten. Der folgende Tag warf die drei etwas zurück, am dritten Tag konnten sie die letzte Wettfahrt jedoch für sich entscheiden. So sprang nach insgesamt acht Wettfahrten letztlich ein sehr guter 6. Platz für sie heraus. „Ein guter Auftakt für unsere Winterserie, die wir auf Mallorca fortsetzen wollen,“ so Dr. Klaus Hunger. – Die [Ergebnisliste \(https://www.drachenklasse.de/regatten/liste-vergangener-regatten/regatten-2019/?tx_f03regatta_kalender%5Bregatta%5D=54&tx_f03regatta_kalender%5Baction%5D=show&tx_f03regatta_kalender%5Bcontroller%5D=Regatta&cHash=bbb67374b539991f227fe3fed6af9e7b\)](https://www.drachenklasse.de/regatten/liste-vergangener-regatten/regatten-2019/?tx_f03regatta_kalender%5Bregatta%5D=54&tx_f03regatta_kalender%5Baction%5D=show&tx_f03regatta_kalender%5Bcontroller%5D=Regatta&cHash=bbb67374b539991f227fe3fed6af9e7b) kann auf der Website des Deutschen Drachengeschwaders eingesehen werden.



Fotos: Elena Giolai

Christian von Walthausen siegt bei der SKB Herbstregatta

Sonniges, kühles Wetter und ein kräftiger Wind waren gute Voraussetzungen für die Herbstregatta der Segelkameradschaft Berlin am 5. Oktober. 24 Boote schickte Wettfahrtleiter Ralf-Kiran Schulz auf den Kurs, den Bernd Schreiber (VSaW) mit seinem Flying Dutchman als first ship home schon nach gut 1 ¼ Stunden bewältigt hatte. Das reichte allerdings ganz knapp nicht zum Sieg, den sich Christian von Walthausen (PYC) mit seiner RAN II *Saphir* mit berechnet 10 Sekunden Vorsprung nach berechneter Zeit sicherte. Auf dem dritten Platz landete Hans-Herrmann Rüggesiek (BYC) mit seinem Folkeboot. Zum [Ergebnis \(https://manage2sail.com/de-DE/event/SKBHerbstregatta2019#!/results?classId=6367cf63-178c-42f5-85c1-edf277a2d97b\)](https://manage2sail.com/de-DE/event/SKBHerbstregatta2019#!/results?classId=6367cf63-178c-42f5-85c1-edf277a2d97b).

Norbert Dreifürst

Jugendhaus im neuen Gewand – ein Gemeinschaftsprojekt

Dass viele Köche nicht zwangsläufig den Brei verderben, zeigt die erfolgreich durchgeführte gründliche Verjüngungskur, die das Jugendhaus erfahren hat. Während sich draußen die ungemütlichen Anzeichen des Herbsts mehrten, wurden drinnen die letzten Arbeiten des im Sommer begonnenen Projekts abgeschlossen. Der Vermittlung und dem Angebot Thomas Kressers ist es zu verdanken, dass nunmehr eine qualitativ hochwertige, nagelneue Küchenzeile zur Verfügung steht, die Vater und Sohn Banse fachkundig aufbauten. Als nächstes griffen „Opti-Mutter“ Christine Noweski und ihr Team zu Spachtel, Malerquast, Leim, Tapeten, Farbe und Pinseln [vgl. kurz & knapp, Nr. [34 \(https://www.pyc.de/pyc-kurz-und-knapp-34-2019\)](https://www.pyc.de/pyc-kurz-und-knapp-34-2019)]. Und vollendet wurde das Werk schließlich durch unsere Trainerin Katharina Steinmüller. Das Trainerzimmer ist schlicht nicht wiederzuerkennen. Die Whiteboards hängen, dank Svens Unterstützung, an den Wänden. Außerdem bastelten die beiden ein in jeder Hinsicht passendes Regal aus alten, hölzernen Opti-Schwertern. Frauke Landmanns Kissen mit den Klassenzeichen der vier von den Kindern und Jugendlichen bzw. jungen Erwachsenen im PYC gesegelten Bootsklassen laden zum gemütlichen Lagern auf dem Sofa ein.

Herbst und Winter mit ihren obligatorischen Theorieeinheiten können jetzt gerne kommen. - Allen Beteiligten sei an dieser Stelle ganz herzlich gedankt!



Fotos: Katharina Steinmüller

Eine kleine [Galerie \(https://www.pyc.de/aktuelles/jugendhaus-im-neuen-gewand-ein-gemeinschaftsprojekt\)](https://www.pyc.de/aktuelles/jugendhaus-im-neuen-gewand-ein-gemeinschaftsprojekt) findet sich auf unserer Homepage.

Termine

Absegeln: (<https://www.pyc.de/absegeln-pyc-0>)
(<https://www.pyc.de/absegeln-pyc-0>)

13.10.2019 um 10:45 Uhr

Joachim-Hunger-Gedächtnispreis: 19.10.2019

Revierabsegeln: 19.10.2019

32. Opti-Team-Cup: 25.-27.10.2019
Abtackern: 27.10.2019
Seesegler-Stammtisch: 30.10.2019
Aufslippen 04.11.2019

4. Spieltag und Finale Deutsche Junioren Segel-Liga: 11.-13.10.2019 auf dem Möhnesee
Finale Segel-Bundesliga: 17.-19.10.2019 in Glücksburg

Sigrun Putjenter, 10.10.2019